

ABSTRAK

Muhammad Abdul Aziz, 17101163036, Analisis Hukum Islam Terhadap Investasi Saham di NUsantara Mart Rejotangan, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, IAIN Tulungagung, 2019, Pembimbing: Dr. Zulfatun Ni'mah, S.H.I, M.Hum

Kata Kunci: Hukum Islam, Investasi, Saham

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh didirikannya NUsantara Mart di Rejotangan yang disertai dengan menjual saham kepada masyarakat sekitar Rejotangan Hasil penjualan saham ini dijadikan modal bagi pendirian toko serba ada yang diberi nama NUsantara Mart, yang letaknya di desa Tengkur Rejotangan namun belum disertai pembahasan soal hukum investasi yang dipraktikkan.

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah bagaimana investasi dipraktikkan di NUsantara Mart dengan pertanyaan penelitian: 1) Bagaimana pelaksanaan investasi di NUsantara Mart Rejotangan? 2) Bagaimana pandangan hukum Islam tentang pelaksanaan investasi di NUsantara Mart Rejotangan? Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui pelaksanaan investasi di NUsantara Mart Rejotangan 2) Untuk mengetahui dan menganalisis pandangan hukum Islam tentang pelaksanaan investasi di NUsantara Mart Rejotangan.

Dalam penelitian ini digunakan metode penelitian kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti berupa wawancara mendalam, dokumentasi,. Teknis analisis dalam penelitian ini yaitu reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Cara berinvestasi di NUsantara Mart Rejotangan yaitu calon penanam saham mendatangi petugas yang mengurus penjualan saham di kantor untuk membeli saham NUsantara Mart Rejotangan, dan akibat dari investasi ini para investor mendapat bagi hasil sebesar 50% dari keuntungan NUsantara Mart Rejotangan. setelah datang mereka mendapatkan sertifikat bukti pemegang saham, kartu member NUsantara Mart. 2) Ditinjau dari hukum islam, pelaksanaan investasi di NUsantara Mart Rejotangan merupakan kerjasama yang sah dan termasuk dalam kategori mudharabah karena rukun dan syarat akad mudharabah telah terpenuhi yaitu NUsantara Mart sebagai pengelola usaha dan masyarakat yang menanam saham sebagai pemilik modal, modal yang diberikan berupa uang dan nisbah bagi hasil ditetapkan di awal perjanjian antara NUsantara Mart Rejotangan dengan masyarakat penanam saham.

ABSTRACT

Muhammad Abdul Aziz, 17101163036, Thesis with title, "Analysis of Islamic Law Against Stock Investment in NUsantara Mart Rejotangan" Department of Islamic Economics Law, Faculty of Sharia and Law, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung, 2019, Advisor: Dr. Zulfatun Ni'mah, S.H.I, M.Hum

Keywords: Islamic Law, Investment, Stocks

This research is motivated by the establishment of NUsantara Mart in Rejotangan accompanied by selling shares to the communities around Rejotangan. The proceeds from the sale of these shares are used as capital for the establishment of a department store called NUsantara Mart, which is located in Tenggur Rejotangan village, but has not been accompanied by discussion of investment law matters.

The focus of the research: 1) How is the investment implementation in NUsantara Mart Rejotangan? 2) How is the view of Islamic law regarding the implementation of investment in NUsantara Mart Rejotangan? The purpose of the research: 1) to know the investment implementation in NUsantara Mart Rejotangan. 2) to know the view of Islamic law regarding the implementation of investment in NUsantara Mart Rejotangan.

In this research used qualitative research methods and types of field research. Data collection techniques used by researchers in the form of in-depth interviews, documentation, . Technical analysis in this research is data reduction, data presentation, conclusion drawing and verification.

The results of this research indicate that: 1) How to invest in NUsantara Mart Rejotangan, namely a prospective shareholder goes to the officer in charge of selling shares in the office to buy NUsantara Mart Rejotangan shares, and as a result of this investment the investor gets a profit sharing of 50% of the profit of NUsantara Mart Rejotangan. after coming they get a certificate of proof of shareholders, NUsantara Mart member card. 2) Judging from Islamic law, the implementation of investment in NUsantara Mart Rejotangan is a legal partnership and is included in the mudharabah category because the terms and conditions of the mudharabah contract have been fulfilled, namely NUsantara Mart as a business manager and the public who invest shares as owners of capital, capital provided in the form of cash and the profit sharing ratio is determined at the beginning of the agreement between NUsantara Mart Rejotangan and the stock growing community.

الملخص

محمد عبد العزيز، رقم القيد: ١٧١٠١١٦٣٠٣٦، البحث العلمي بالموضوع " تحليل الشريعة الإسلامية ضد الاستثمار الأسهم في نوسانتارا مارت ريجوتانجان " قسم حكم الإقتصادية الشريعة كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. ٢٠١٩. المشرف: الدكتورة زلفة النعمة الماجستير.

كلمة الإرشادية: الشريعة الإسلامية، الاستثمار، الأسهم.

خلفية هذا البحث عن تأسيس نوسانتارا مارت في ريجوتانجان مصحوبة ببيع الأسهم للمجتمع حول ريجوتانجان. استخدمت عائدات بيع هذه الأسهم كرأس مال لإنشاء متجر متعدد الأقسام اسمه نوسانتارا مارت، والذي يقع في قرية تينجور ريجوتانجان ولكن لم يرافقه بعد مناقشات حول قانون الاستثمار الذي تطبيقه.

تركيز البحث مما يلي: (١) كيف ممارسة الاستثمار الأسهم في نوسانتارا مارت ريجوتانجان؟. (٢) كيف تحليل الشريعة الإسلامية ضد الاستثمار الأسهم في نوسانتارا مارت ريجوتانجان؟. وأما أهداف البحث مما يلي: (١) لمعرفة ممارسة الاستثمار الأسهم في نوسانتارا مارت ريجوتانجان. (٢) لمعرفة تحليل الشريعة الإسلامية ضد الاستثمار الأسهم في نوسانتارا مارت ريجوتانجان.

في هذا البحث استخدم طريقة البحث الكيفي وأنواع البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات المستخدمة من قبل الباحثين في شكل المقابلات المتعمقة، الوثائق. التحليل الفني في هذا البحث هو الحد من البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص النتائج والتحقق منها.

نتائج البحث تدل أنّ (١) كيفية تستثمر في نوسانتارا مارت ريجوتانجان وذلك عن طريق زيارة الضابط المسؤول عن بيع الأسهم نوسانتارا مارت ريجوتانجان ثم سيتم تسجيلها. ثم سيحصلون على شهادة حامل البطاقة، ونتيجة لهذا الاستثمار، يحصل المستثمرون على حصة أرباح قدرها ٥٠٪ من أرباح نوسانتارا مارت ريجوتانجان. بعد قدومهم يحصلون على شهادة إثبات للمساهمين ، بطاقة عضو نوسانتارا مارت ريجوتانجان. (٢) وفقاً للشريعة الإسلامية، فإن تنفيذ الاستثمار في نوسانتارا مارت ريجوتانجان مدرج في تعاون المضاربة لأن شروط عقد رأس المال والمضاربة قد استوفيت، وهما نوسانتارا مارت كمدير أعمال وأشخاص يستثمرون في الأسهم كمالكين لرأس المال، وقد تم استيفاء

رأس المال في صورة مال واتفاق ربح. يتم تحديد رأس المال المقدم في شكل نقود ونسبة مشاركة الأرباح في بداية الاتفاقية في بداية الاتفاقية بين نوسانتارا مارت ريجوتانجان ومجتمع نمو الأسهم.